



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”

Tarjeta Informativa Núm. 139/2023

TARJETA INFORMATIVA

Toluca, Estado de México, 28 de diciembre de 2023.- Elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, en coordinación con la Secretaría de Seguridad del Estado de México, detuvieron a Jesús Emanuel “N”, de 24 años de edad, por el presunto delito de extorsión a locatarios del Mercado 16 de Septiembre dedicados a la venta de pollo pues, valiéndose del momento de coyuntura que vive dicho gremio, se aprovechó de la situación y se ostentó como parte de una organización delictiva para menoscabarlos.

Durante los recorridos realizados en el marco del desarrollo del Operativo Decembrino 2023, los policías visualizaron en Paseo de los Matlatzincas a un grupo de personas corriendo detrás de un hombre por lo que, de inmediato, descendieron de la unidad para apoyar a las víctimas quienes dijeron que minutos antes, el supuesto implicado les entregó en mano un sobre color blanco que tenía escrito un mensaje amenazante hacia ellos y sus familias.

Al realizar la inspección los uniformados aseguraron un teléfono celular, dinero en efectivo de diferentes denominaciones, una hoja de papel y un sobre donde se aprecia un mensaje escrito con amenazas, mismo que ya había distribuido en locales comerciales.

Después de leerle sus derechos que la ley le confiere, el detenido fue trasladado a las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia para determinar su situación jurídica.

La autoridad municipal reitera a la población que en caso de presentarse alguna extorsión se acerquen a las instancias federales, estatales o municipales correspondientes a realizar su denuncia, con el fin de prevenir este delito. Lo pueden hacer comunicándose al 911 o bien al 089 para denuncia anónima.

Se recuerda a la ciudadanía que la cultura de la denuncia es necesaria para avanzar en el tema de seguridad pública pues el trabajo en equipo entre población y gobierno logrará prevenir y erradicar los delitos que laceran a sociedad.